

COMUNICADO OFICIAL 01 LJDC

Santiago, 10 Marzo 2020

Estimada Comunidad LJDC

Con mucho pesar, comunicamos que el día de hoy, vivimos lamentables hechos de violencia escolar, que nos entristecen profundamente a todos los que conformamos la comunidad del Liceo José Domingo Cañas.

Queremos darle la tranquilidad a nuestros estudiantes, padres y apoderados de que esta unidad educativa continuará entregando una educación de calidad y velando por los valores cristianos, los que son parte de nuestro proyecto educativo de más de 120 años, sin estar ajenos al contexto en que sucedieron los hechos y dejando claro que el Liceo tomará todas las acciones, tanto reparatorias como sancionatorias, incluyendo las medidas legales ante todos quienes resulten responsables.

Esperamos que Dios bendiga nuestra comunidad y nos acompañe día a día.

Un saludo fraterno.

Equipo Directivo